



Experta española evalúa programa que aborda consumo de drogas en adolescentes bajo protección del Estado

Se trata de Laboratorio de Innovación Social que se desarrolla en dos centros de atención del Servicio de Protección Especializada en el Maule

Con la finalidad de realizar una evaluación desde la perspectiva de género del laboratorio de innovación social que estamos desarrollando en la región con el programa internacional COPOLAD, visitó el Maule la profesional española Patricia Martínez Redondo.

El programa de cooperación COPOLAD III es una iniciativa financiada por la Unión Europea, que busca fortalecer las políticas sobre drogas en América Latina y el Caribe, incorporando el enfoque de innovación social como herramienta clave para abordar desafíos complejos y promover respuestas más sostenibles y centradas en las personas.

En Talca, en particular, Martínez tuvo un primer encuentro con el equipo de Tratamiento de la Dirección Regional de SENDA; del Servicio de Protección Especializada, Seremi de Salud y fundación Dianova, y más tarde con personas a quienes va dirigido el proyecto.

El laboratorio de innovación aborda el consumo problemático y la salud mental en niños, niñas y adolescentes bajo tutela del Estado, mediante un portafolio de soluciones

construido en base a escucha activa y colaboración interinstitucional. Así, se estableció la necesidad de trabajar un prototipo innovador y pionero a nivel país para el abordaje de la sa-

lud mental y consumo problemático de drogas en rutina cotidiana, dirigido a cuidadores y cuidadoras de dos residencias del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adoles-

encia de la región y para lo cual se cuenta con apoyo financiero de COPOLAD y el respaldo metodológico de la consultora internacional española Agirre Center y Dianova Chile.